

Misslungener Auftakt



Am vergangenen Samstag startete die 1. Herren ihre Rückrunde gleich mit einem Doppelspieltag in Leipzig. In beiden Spielen kamen wieder mal unterschiedliche Plastikbälle zum Einsatz, so dass es für die Gäste darum ging, sich bestmöglich darauf einzustellen. Gegenüber der Hinrunde wurde die Aufstellung etwas verändert. Aus taktischen Gründen rückt nun Holger an die zweite Position. Manu dagegen wird im unteren Paarkreuz auf Punktejagd gehen. Leider brachte diese Umstellung noch keinen Erfolg, da beide Spiele verloren gingen.

Gegen die an Platz 2 der Tabelle positionierten Füchse räumten man sich wenig Chancen ein. In den gewohnten Doppeln konnten die Bautzener sehr gut mithalten. So erreichten sowohl Hartmut/Paul als auch Holger/Manu den fünften Satz. Leider reichte es nicht ganz zu einem Punktgewinn, so man mit 0:3 in die Einzel gehen musste. Holger verkaufte sich gegen den Einser von Leutzsch ganz gut und erreichte immerhin einen Satzgewinn. Aufgrund einer Verletzung konnte Holger jedoch für den Rest des Tages nicht mehr seine volle Leistungsfähigkeit zeigen. Hartmut lieferte eine starke Vorstellung in seinen Spielen ab. Aber es sollte ähnlich wie in den Doppeln nicht ganz reichen, so dass er jeweils im Entscheidungssatz sieglos blieb. Im weiteren Spielverlauf konnte lediglich Paul punkten, der in guter Verfassung sogar beide Einzel gegen seine Kontrahenten gewann. So kam letztlich eine 13:2 Niederlage zustande.

Im zweiten Spiel des Tages gegen Holzhausen rechnete sich die TT-Crew deutlich bessere Chancen aus. Noch im Hinterkopf war das etwas überraschende Unentschieden in der Hinrunde. Zudem trat

der Gastgeber diesmal ersatzgeschwächt an. Die Bautzener bekamen durch Raik als Zuschauer zusätzliche Unterstützung. Aufgrund des Handicaps von Holger wurden die Doppel umgeordnet, so dass diesmal Holger/Micha an Doppel 2 und Maik/Manu an Doppel 3 spielten. Doch es brachte nichts, denn nur Hartmut/Paul konnten einen Sieg mitnehmen. In der nachfolgenden Einzelrunde konnte Hartmut gegen Heinichen einen überzeugenden Sieg erreichen. Leider versagte das mittlere Paar völlig, aber zum Glück konnten Manu und Paul zwei Punkte einbringen, wodurch die Bautzener mit einem Zwischenstand von 4:5 den Anschluss halten konnten. In Runde 2 zogen die Holzhausener dann aber deutlich davon, bis Micha gegen Knoch und Paul gegen Mühlmann sicher gewinnen konnten. Nun hing es an Manu, den siebenten Punkt zu machen, um die Spreestädter noch ins Entscheidungsdoppel zu befördern. Leider reichte es am Ende nicht und das Spiel ging im fünften Satz weg. Somit stand etwas enttäuschend die 6:9 Niederlage fest.

Weiter geht es erst wieder am 17. Februar. Dann trifft die 1. Mannschaft 14 Uhr zuhause gegen den Spitzenreiter Hohenstein. Am gleichen Tag 18 Uhr kommt es zur wichtigen Begegnung gegen die Mannschaft von Elbe Dresden im Abstiegskampf, so dass es dann heißen muss: MSV 04 - Die Punkte bleiben hier!